

# Wundervolle Holzarbeiten

**Am 25. Oktober 2024 fand in der Aula der Berufsschule Lenzburg die Vernissage mit Preisvergabe für den diesjährigen Wettbewerb «In the Box» für Berufslernende des VSSM (Verband Schweizer Schreinermeister und Möbelfabrikanten, Sektion Aargau) statt.**

Bei der Gestaltung waren der Fantasie praktisch keine Grenzen gesetzt. In erster Linie musste Holz, wie etwa Furnier oder Vollholz, als Hauptwerkstoff verwendet werden. Die Arbeit musste in einer Schachtel mit den Massen 500x500x1000 mm Platz finden und darin angeliefert werden.

## **Anlieferung und Aufbau**

Nach der Anlieferung in die Berufsschule Lenzburg mussten die Arbeiten vor Ort aufgebaut werden und der Ideenreichtum kam zum Vorschein. Mit dabei waren Kommoden, Sideboards, Lampen, Sekretäre, Bettgestelle, Tische usw. 200 Personen nahmen an der Prämierung teil und waren gespannt auf das Rangverlesen.

## **Bewertung und ein Kombinationssieger**

Die Jury benotete jede Arbeit in fünf Kategorien. Bewertet wurden die effektive Arbeit, die Werkzeichnung und ein Instagram-Post. Als Kombinationssieger aus allen fünf Kategorien durfte sich Florin Willisegger, Schreinerei Willisegger, Zofingen, feiern lassen.

## **Ein idealer Gradmesser**

Zugelassen waren alle Schreiner-Berufslernenden (EFZ), die an einer Aargauer Berufsschule zu Beginn des Wettbewerbs das zweite Lehrjahr ab-



**Die Schreiner**  
**Ihre Macher**  
schreiner.ch

*Die Arbeit des Kombinationssiegers Florin Willisegger.*

solviert haben. Die Teilnahme war nicht obligatorisch für die Lernenden, ist aber ein idealer Gradmesser im Hinblick auf die Abschlussprüfung. Von den 61 Lernenden des Aus-

bildungsjahrgangs nahmen 53 teil. Unter **[www.vssm-aargau.ch](http://www.vssm-aargau.ch)** findet man die Ranglisten sowie Fotos aller Arbeiten und von der Prämierung. CRC